

# *Asesta armada de Venezuela duros golpes a irregulares en la frontera*

---



PL

Caracas, 15 feb (RHC) El ministro de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, declaró que la Fuerza Armada Nacional Bolivariana se mantiene en las zonas fronterizas, asestando duros golpes a los grupos irregulares durante los operativos militares.

El titular venezolano resaltó que en los últimos días el desmantelamiento de los Terroristas Armados Narcotraficantes Colombianos ha sido contundente.

También se refirió a la investigación del periodista argentino Horacio Verbitsky, sobre la implicación del expresidente Mauricio Macri en un intento de invasión a Venezuela.

Agregó que la pesquisa que circula en las redes sociales revela parte del plan de Macri en el 2019, llamado operación Puma, que contemplaba una invasión a la nación bolivariana por tres corredores, uno marítimo y dos terrestres.

Por otro lado, destacó que Venezuela es una nación solidaria, «el venezolano es leal, es honesto, basta ya con la criminalización contra los venezolanos en el extranjero». (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/286222-asesta-armada-de-venezuela-duros-golpes-a-irregulares-en-la-frontera>



**Radio Habana Cuba**